Ausgabe 'MZ Ahaus', 31.03.2018, Seite 22

Am Ostersonntag wird gebeiert

Stadtlohn. Der Heimatverein teilt mit, dass nach der Glockenstille an den letzten Tagen der Karwoche die Glocken zum Gloria der Auferstehungsfeier wieder feierlich erklingen werden. Außerdem werden Mitglieder des Stadtlohner Heimatvereins am Ostersonntag, 1. April, weiterhin feierliches Geläut durch den Brauch des Beierns im Turm der St.-Otger-Kirche erschallen lassen. Beim Beiern werden die Klöppel der Glocken in bestimmten Rhythmen über Seile mit Händen und Füßen bewegt und angeschlagen. Die dadurch entstehenden Glockenspiele mit vier bekannten Rhythmen werden jeweils rund zehn Minuten lang durchgeführt. Das Beiern ist in der Zeit von 14 bis 15 Uhr zu hören.

1 yon 1 04.04.2018, 15:51